

Falla multisistémica cobró la vida de solidario cantante de rancheras "Sandro"

Israel Gallardo Córdova padecía una diabetes que se complicó tras ser picado por una araña de rincón

SANFELIPE.- A la edad de 52 años falleció Israel Gallardo Córdova, más conocido como "Sandro", un conocido cantante de música ranchera que participaba en eventos a beneficio llevando sus canciones de manera solidaria y que murió la tarde del sábado a causa de complicaciones causadas por una diabetes que padecía hace 18 años.

"Sandro" había nacido el 6 de marzo de 1962 en San Felipe, comuna donde realizó sus estudios y tras terminar

la educación ingresó de lleno al mundo del trabajo como comerciante, ya que desde los siete años trabajó como lustrabotas. También se desempeñó manejando colectivos y en el último tiempo trabajaba en un carrito de comida con su esposa Ana Peña.

Desde muy pequeño sintió pasión por la música, especialmente la música ranchera, por lo que se inició cantando en las micros. Sus referentes musicales fueron Pedro y Vicente Fernández y Santos Chávez.

Sin embargo, Israel nunca se interesó en lucrar con el canto, por lo que nunca cobraba por sus presentaciones ya que donde le solicitaban cooperación, él iba gratuitamente a todo tipo de eventos solidarios. También era conocido en locales como

"El Negro Bueno", "Casagrande" y "El Sauce".

En lo personal, Israel era casado con Ana Peña Aravena, con quien llevaba 16 años de relación de los cuales nueve fueron de casados. Si bien la pareja no tuvo hijos en común, Israel consideraba a las hijas de Ana como propias.

"Israel tenía un carácter fuerte, y con las amistades que tenía era cariñoso, respetuoso, amable, si tenía que ayudar, ayudaba. En el último tiempo su genio había cambiado para mejor, estaba más tranquilo y se dejaba querer", recuerda su esposa Ana.

Lamentablemente, Israel padecía una diabetes desde hace 18 años, por lo cual no tenía sensibilidad en los pies, por eso, en enero de este año se quemó sus extremidades caminando descalzo. Más tarde, en febrero, lo picó una araña de rincón en una de sus manos, y el veneno le provocó infecciones en los pies y complicaciones renales y pulmonares, además de una anemia aguda, debiendo permanecer hospitalizado por cinco meses. Todo eso llevó a que le amputaran parte del pie derecho y el pie izquierdo.

Pero sus complicaciones

de salud lo llevaron a una falla multisistémica que terminó por causarle la muerte el pasado sábado, a las 16:45 horas, en la UCI del Hospital San Camilo.

Israel Gallardo fue velado en la sede vecinal de El Totoral-sector donde vivió muchos años- y posteriormente fue trasladado hasta el Cementerio Municipal de El Almendral donde sus familiares y cercanos le dieron una sentida despedida.

"Con él disfruté la vida y me ayudó en momentos difíciles, lo pasamos bien juntos y lo cuidé hasta el último momento", finalizó su esposa Ana.



Israel Gallardo Córdova tenía apenas 52 años de edad.